

constances spéciales dans lesquelles se trouvent les petites démocraties n'a rien à voir avec de la compassion. Il s'agit d'une nécessité économique, de survie et de sécurité.

Nous avons maintenant la possibilité de créer des structures de coopération durables et d'élaborer une approche véritable à l'échelle hémisphérique pour résoudre nos problèmes communs en matière de commerce et de développement. Nous sommes captivés par les nouvelles possibilités de coopération que le processus du Sommet nous apporte. Bâtissons ensemble les fondations que proclament nos traditions démocratiques naissantes, afin que nous puissions offrir aux peuples des Amériques l'avenir qu'ils souhaitent et qu'ils méritent.

